

# Kombes Iis Kristian; Polisi Adalah Sahabat Anak dan Masyarakat

**Abdul Halik Harun - BITUNG.INFORMAN.ID**

Dec 10, 2023 - 20:26



*Kabid Humas Polda Sulut Kombes Pol Iis Kristian bersama Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa SIK dalam Kegiatan Polisi Sahabat anak Polda Sulut di Gereja GMIM Sentrum Bitung*

BITUNG - Jajaran kepolisian Sulawesi utara (Polda) Sulut dan Polres Bitung tatap muka bersama anak-anak sekolah minggu, bertempat di balai serbaguna dan pastori Jemaat Gmim Sentrum Bitung, Sabtu (09/12/2023).

Dengan tema “Polisi Sahabat Anak” kegiatan dimaksudkan adalah guna memberikan kenyamanan dan menghilangkan ketakutan anak kepada Polisi sekaligus untuk memberikan motivasi kepada anak untuk lebih mengenal polisi.

Hal ini disampaikan Kabid Humas Polda Sulut Kombes Pol lis Kristian didampingi Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa kepada sejumlah Media, Bahwa tujuan kegiatan ini adalah untuk memotivasi anak-anak agar lebih mengenal Polisi bukan sebagai sosok yang menakutkan tetapi mengenal Polisi sebagai sahabat anak dan sahabat masyarakat.

" Selain itu tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menjalin kedekatan antara Polisi dengan anak-anak, agar anak-anak mengenal tugas-tugas kepolisian." Ungkapnya.

Menurut lis Kristian bahwa kegiatan ini merupakan inisiatif Kapolda Sulut dengan jargon “Semangat Untuk Melayani dalam rangka Kita memberikan pembekal sejak dini kepada anak-anak melalui permainan-permainan yang sifatnya, bagaimana saling kerja sama, tolong menolong, saling menyayangi satu dengan yang lain, yang disajikan oleh rekan-rekan Polwan. Dimana kata lia Kristian kegiatan ini akan terus dan rutin dilakukan oleh Polda Sulut dan Polres Bitung,.

" Jajaran Polda Sulut dan Polres Bitung akan secara rutin melakukan kegiatan ini. Pada intinya kita harus tanamkan kepada anak-anak sejak usia dini bahwa Polisi itu Humanis bukan untuk ditakuti,” Kata Kabid Humas, sembari menghimbau kepada orang tua untuk melakukan pengawasan terhadap anak-anak.

“Kami sangat berharap orang tua berperan aktif untuk mengawasi anak-anak bukan di rumah ataupun di sekola saja,, Namun perlu juga mengawasi di lingkungan,” imbuhnya.

Sementara itu Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa, menambahkan bahwa Kegiatan Polisi sahabat anak ini sangat efektif untuk mendidik dan membina anak usia dini untuk lebih mengenal tentang tugas dan peran Polisi serta menanamkan pada diri anak, untuk bisa menjadi Polisi bagi dirinya sendiri.

“ Jadi tujuannya untuk memotivasi anak agar lebih mengenal Polisi sebagai sahabat anak dan masyarakat, swlain itu adalah menjalin kedekatan antara Polisi dengan anak-anak dan mengenalkan tugas-tugas kepolisian,” Ungkapnya, (AH)